

2022-2023
No.1689
2022.12.8

会長：植村 仁 幹事：津久井茂
会員数：45 会場出席：31 欠席：14
出席率：68.8%
点鐘：植村 仁 会長 司会：武井正男 S A A
ロータリーソング：四つのテスト（ソングリーダー：生方眞司）
例会場：ホテルペラヴィータ 2F 18:30～



みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長の時間

植村 仁 会長



サッカー日本代表「サムライブルー」のワールドカップ・カタール大会は、決勝トーナメント1回戦のPK戦で前回大会準優勝のクロアチアに敗れ幕を閉じました。それでも、2大会連続ベスト16、1次リーグでは優勝経験のあるドイツ、スペインに逆転勝ちし、歴代最強チームと言われています。大会中、森保監督は会見の中で、日本代表最大の強みは登録26人全員が自分がレギュラーだと思っていることだと話しています。また、敗戦についてはPKだけは準備が足りなかったと述べています。

PKに関してはイタリアのロベルト・バジジョが自身の敗戦の中から名言を残しています。「PKを決めても誰も覚えていないが、外したら誰もが忘れない。」「PKを外すことができるのは、PKを蹴る勇気を持った者だけだ。」ある解説者も、PKは蹴った選手を責められないものと話していました。

日本サッカー協会は、2030年までにW杯4強、2050年までにW杯を開催して優勝国になる目標を掲げています。今回出場した久保選手、堂安選手、三苫選手といったZ世代の選手たちを中心に、個の強さと繋がる強さで次回大会では、初のベスト8を達成してほしいと思います。昨日帰国した際、森保監督は会見でのコメントで、「新しい景色を見ることは出来ませんでした。選手たちが新しい時代を見せてくれました。ドーハの悲劇からドーハの歓喜を味わわせて頂きました。」と話していました。

次回大会（2026年）は、アメリカ・メキシコ・カナダの3か国による共同開催となります。参加国も現在の32チームから48チームに拡大します。日本代表の活躍に期待したいと思います。

幹事報告

津久井茂 幹事



- ①マイタウンたにがわの1月15日号1面に新年広告が載ります。
- ②ユネスコ世界寺子屋運動で書き損じはがきキャンペーンをしています。
- ③例会変更のお知らせ。伊勢崎東RC・安中RC・沼田RC・碓氷安中RC
- ④来週より4週間休会になります。お体に気を付けて下さい。また、1月12日(木)が新年初例会で夜例会となります

ソングリーダー

生方眞司 会員



出席報告

小澤博之 委員長





植村 仁・津久井 茂

本日は年内最終例会、クリスマス会です。残念ながらご家族の参加は見合わせて頂きましたが、みんなで楽しみましょう。会員の皆様が良い年を迎えられます事を祈念致します。

宮田 美行

①FIFAワールドカップの日本代表は、ドイツ・スペインに勝利しベスト16に進出。クロアチアにはPK戦の末、惜しくも敗れ、目標としていたベスト8の「新しい景色」は4年後にお預けとなりました。世界を驚かせ称賛された選手たち、監督、スタッフ、サポーターたちを

誇りに思います。ブラボー!!

②R I 2022 - 2023会長テーマである「イマジニ ロータリー」の「イマジニ」を作词作曲したジョン・レノンは、42年前の今日12月8日ニューヨークの自宅アパート前で銃撃され死亡しました。生きていれば82才。どれほどの名曲を生み出していたか計り知れません。R.I.P.

小林 照夫

①今年は皆さんにお世話になり、ありがとうございました。
②サッカーワールドカップ8強をかけたウクライナと120分頑張ったが、PK戦で敗れ8強入りにはならなかったが、日本の選手は進化と真価し良く頑張った。4年後のワールドカップを見据えて8強の景色を見てほしい。サッカーの楽しさ、ブラボー。

連名（北野浩司郎・金井利夫・小曾根一雄・本山佳宏・若月正人・小澤博之・関美津男・田村総一郎・武井正男・島田崇弘・平井克明・斉藤正明・石坂一男・齋藤豊・石田宇平・原澤ふじ子・高橋昭紀・津久井茂・金井康二・生方真司・村山由幸・小林若葉・古池好幸・根岸伊左夫）

沼田中央ロータリークラブ クリスマス会を記念して。

クリスマス会

今回もコロナ対策をしながら、会員のみでのクリスマス会となりました。クラブ管理・運営委員会の皆さん、設営お疲れ様でした。帰りには素敵なプレゼントも用意されていて、楽しいひと時となりました♪



金井康二副会長より挨拶

乾杯!





サクソ奏者のテリー齋藤さん

みなかみ町出身のサクソ奏者。沼田中央RCには久しぶりの登場となりました。



ブルースシンガーの
ホリケンさん

ホリケンさんは高崎市を拠点に活動されているボーカリスト・ギタリスト。2020年3月『徒花は咲いたか』をリリース。65歳でのメジャーデビューとなった。現在、FMぐんま 毎週木曜 21:30~21:55『HORIKENのサイクリングライブ』にてパーソナリティを務めている。



北野浩司郎会員より謝辞

進行役を務めた田村総一郎会員

本山佳宏直前会長より締めめの挨拶

大根収穫体験教室

2022年12月5日



奉仕プロジェクト委員会から報告致します。

大根収穫体験教室を12月5日開催致しました。軽トラック山盛り2台分(約600本)の大根を川田小学校3年生23名が収穫し、洗浄機を通して洗い持ち帰って頂きました。

参加された会員の皆様、寒い中ご協力ありがとうございましたm(_ _)m

奉仕プロジェクト委員会 委員長 齋藤豊